

## Jugendkapelle des Musikverein Sulzbach

Beim diesjährigen Musikfest auf dem Wald-Festplatz hatte der musikalische Nachwuchs des Musikvereins einen tollen Auftritt. Begonnen hatte der Montagnachmittag mit dem Abholen der Kindergartenkinder des Kindergarten Keschenest durch die Aktiven des Hauptorchesters. Die Kinder durften dann gleich mit ihrer Leiterin Frau Sieglinde Rübél-Hasenfuß und den weiteren Erzieherinnen auf die Bühne und zeigten ein tolles mittelalterliches Programm mit Rittern und Burgfräulein. Es wurde gesungen und getanzt und man sah den Kindern die Freude an, auf einer großen Bühne stehen zu dürfen.

Im Anschluss daran unterhielt das Jugendorchester des Musikvereins unter der Leitung von Carola Weber die zahlreichen Besucher. Mit Stücken wie Forrest Gump, Smoke on the water, Lean on me zeigten sie, dass auch ein kleines, noch sehr junges Orchester, flotte Musik machen kann.

Einige der Kindergartenkinder nutzten die Zeit, um sich für einen weiteren Auftritt zu stärken und umzuziehen. Denn nach den Vorträgen des Jugendorchesters folgte noch eine musikalische Geschichte über Frösche und Bienen. Hierzu hatte unsere Ausbilderin Melanie Gausche alle Kinder der musikalische Früherziehung und Blockflöte, sowie der Eltern-Kind Gruppe zusammengenommen und dieses musikalische Märchen einstudiert.

Der Musikverein Sulzbach bedankt sich bei allen teilnehmenden Kindern und insbesondere bei den Erzieherinnen und Ausbildern für die tollen Auftritte.

Wer sich über die unterschiedlichen musikalischen Möglichkeiten beim Musikverein Sulzbach informieren möchte und auch die verschiedenen Instrumente ausprobieren möchte, kommt am **Montag, den 20.07.2015 um 17.30 Uhr in die Alte Schule in Sulzbach**. Bei diesem **Informationsabend** stellen wir die Ausbildungsformen ab dem kommenden Schuljahr vor.